
二○○六年十一月二十七日 致主恢复里以相调方式尽新约职事的负责弟兄们： 亲爱的弟兄们， 我们要申明在司博坎（Spokane）的召会，是由李常受弟兄所带给我们的职事建立起来的。我们非常清楚，为着主的恢复他被差派来这个国家，特别是要建立一处处的地方召会，好得着基督身体的实际，这身体含括了主所有的信徒，却与今天基督教的系统有别。我们更进一步见证，这些年来我们一次又一次，藉着我们的弟兄尽职释放主的话，得着滋养和加强。说我们跟从人是最愚昧的，相反地，这是新约的职事，满了健康生命的话，从以过直到如今持续在我们中间说话。这么多年来因着神的怜悯和信实，我们也逐渐养成对神的经纶的口味，也就是神在基督里作我们的一切，为着建造祂宇宙并地方的身体。 自从李弟兄离世与主同在后，他所释放给我们的丰富仍然继续出版，对此我们非常感激。对于那些忧心如何往前的人，他嘱付我们无须担忧，因为‘全都收录在书里了’。主也兴起一群被这份职事构成的弟兄，他们在相调里，在这份职事里服事众召会。这些弟兄向来忠信，不论是公开的或是私下的劝勉，他们一再将这些出版品里的丰富带给我们。我们从良心里见证，他们别无他图，只宣扬这份职事。多年来我们所享受之神经纶的口味，藉着弟兄们仍然继续供输给我们。只要他们忠信的跟随这份新约的职事，我们也跟从他们的带领。我们也需要声明，主恢复的见证其内在本质是合一的事。如果我们失去了这个合一，就算只是丝毫的不和谐，实际说来，主的恢复在我们身上就了了。  对于一些看似杰出的弟兄们，有推动他们自己职事的趋向，有意或无意地带进了分裂的因素，我们非常的难过。他们的发表不仅在主的职事里成为另一种号声，对于以相调的方式在这份职事里服事的弟兄们，更是满了曲解和偏见。我们坚持不同意，这股暗流，以及其目前的发展。在多方的交通及恳求无功之后，我们带着尊重的态度隔离这些弟兄，这种作法是必须而且是适当的，并求神能赐他们悔改的心，引导他们完全认识真理。愿主驱除一切分裂的阴影，尽除所有分裂的残种。 求主怜悯我们，积极进取，坚定持续，清明自守，以神的增长而长大，专注祂在我们中间建造的工作。愿我们众人都催促当受颂赞之救主耶稣基督的再临。 在基督里，司博坎召会的， 
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